INFORMACION

ABR. 27-958

## FUERTE ALZA EN LAS COMPENSACIONES BANCARIAS

Las compensaciones de cheques entre los bancos durante la semana que termina, según los informes ofrecidos por la Cámara de Compensaciones del Banco Nacional de Cuba, experimentaron un alza de \$42.161,508.03. De acuerdo con dichos informes, durante la presenfe semana se compensaron cheques por valor de \$170.800,850.20, mientras que en la semana anterior el total de cheques compensados sólo fué de \$128.639,372.17.

20/38 20/38

